

## Remscheid hat die ersten zwei Vereinscoaches

Im März 2018 wurde den ersten beiden Vereinscoaches das Diplom übergeben.

Das BürgerKolleg ist ein Projekt der Bürgerstiftung Remscheid in Kooperation mit der VHS. Hier können ehrenamtliche Engagierte kostenfrei Kurse besuchen, die sie für ihre Arbeit im Ehrenamt fit und kompetent machen.

In den letzten beiden Semestern wurde eine Kursreihe angeboten, die zur Ausbildung des Vereinscoaches führte. Zwei Kursteilnehmer des BürgerKollegs haben alle fünf Kurse besucht und sind nun als Vereinscoach in ihrer gemeinnützigen Organisation tätig.

Die Bürgerstiftung gratuliert sehr herzlich!

